

# Upnvj Kirim Bantuan Kemanusiaan Ke Pandeglang, Banten

Monday, 31 December 2018 11:40 WIB



Pandeglang, Banten (29/07/2018) – Sebagai wujud dari nilai-nilai Bela Negara dan bantuan kemanusiaan, Rektor Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ), Dr. Erna Hernawati, Ak, CPMA, CA, menugaskan Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) untuk bergerak cepat dalam mengirimkan bantuan ke daerah terkena dampak bencana alam Tsunami Selat Sunda khususnya di kawasan Pandeglang, Provinsi Banten yang selama ini telah menjadi wilayah mitra kerjasama dalam program pengabdian masyarakat UPNVJ.

Menindaklanjuti hal ini, Ketua LPPM UPNVJ, Dr. Retno Dyah Kusumastuti, M.Si, telah melakukan beberapa pertemuan intensif untuk membahas target sasaran, pemetaan, logistic, hingga penentuan personil yang akan diberangkatkan menuju lokasi bencana. "Dari hasil komunikasi pemerintah setempat, kami akan memfokuskan kepada upaya bantuan medis sesuai arahan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Pandeglang," ujar Dr. Retno. Hal ini tentunya sejalan dengan keunggulan yang dimiliki oleh UPNVJ di bidang kesehatan melalui Pendidikan Kedokteran, Keperawatan dan Kesehatan Masyarakat.

Sesuai surat tugas yang telah ditetapkan, pada pemberangkatan gelombang pertama, Tim Peduli Bencana UPNVJ terdiri dari M. Ikhsan Amar, S.Gz, M.Kes, H. Heru Suyanto, SH., MH., Ns. Arief Wahyudi Jadmiko, S.Kep, M.Kep, dr.

Novianto Adi Prasetyo, dr. Debi Ubaidi Abdillah, Reza Virgantara, SH., MH., Saiful, Umi Nurjanah, Balia Ibnu Bustomi, Vianda Pramusti Sari, Anggi Bernita, Qara Syifa Fachrani, Annisa Dinda R, Annisa Weningtyas dan Anisya Zakiyyahaya Arvant.

Alhamdulillah, Tim Peduli Bencana UPNVJ telah tiba di Pandeglang dan langsung melakukan pertemuan dengan Tim Klaster Kesehatan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Pandeglang untuk mendapatkan arahan lebih lanjut. Sekarang ini, Tim Peduli Bencana UPNVJ diarahkan untuk memberikan bantuan medis di Puskesmas Cimanggu, Kabupaten Pandeglang. Selain Tim Medis dan Paramedis, UPNVJ juga membawa beberapa bantuan yang dihimpun dari para donatur dan mitra yang ikut prihatin dengan kondisi para korban Tsunami Selat Sunda.

Menurut Dr. Retno, bantuan kemanusiaan ini pada dasarnya bukan merupakan yang pertama kalinya dilakukan oleh UPNVJ. "Pada tahun ini, UPNVJ telah mengirimkan bantuan kemanusiaan ke wilayah bencana Palu, Lombok dan sekarang Banten. Kami sangat tidak berharap Indonesia akan terus dilanda bencana, namun demikian UPNVJ siap siaga membantu masyarakat," tegas Dr. Retno.

(AK)







---

Export tanggal : Thursday, 28 November 2024 Pukul 03:45:48 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2018/12/upnvj-kirim-bantuan-kemanusiaan-ke-pandeglang-banten.html> ]

---